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PROCESSO LEGISLATIVO

-

REQUERIMENTO N° 241/2023 - Gilberto Junqueira - Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,
para que informe a esta Casa de Leis, em tempo hábil, por que não houve até o momento o
chamamento público das entidades para o termo de fomento. Além disso, este vereador teve
conhecimento de que não foram pagas verbas do termo de fomento e emendas impositivas do ano
passado a algumas entidades, como a APAE, Conselheiros de Deus, e Anjos de Rua. Por que isso
aconteceu? Este vereador solicita que tome providências para regularizar todos os pagamentos às
entidades do nosso município.

-

TRAMITAÇÃO
-

Data da Ação 09/11/2023

Unidade de Origem Protocolo

Unidade de Destino Departamento Legislativo

Status Documento anexado

-

TEXTO DA AÇÃO

-
Resposta Req. 241/2023-Gilberto Junqueira anexado em 09/11/2023 às 09:44

-

Taquaritinga, 09 de novembro de 2023.
-

-

Zuleica Ap. Francisco da Silva Colombo


